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国保世帯の加入状況 国保税値下げ額 備    考 

夫と息子は社会保険 

前期高齢の妻の３人世帯 
２５,０００円 

夫妻ともに年金生活 

息子は会社員 

前期高齢母と３０代息子２人世帯 ２５,０００円 息子は病気で無職、母年金生活 

前期高齢夫妻２人世帯 ２０,１００円 妻は低年金による減免 

後期高齢の夫と前期高齢妻２人世帯 １０,０００円 妻は低年金による減免 

 

 

  

 

命と健康を守る医療

保険制度にと、日本共産

党は高すぎる国保税の

引き下げ、ため込んだ国

保基金還元を求め市民

と力を合わせてきまし

た。 

昨年９月までにため

込まれた取手市国保基

金総額は、県内でも異例

の 44 億円に。「あまり

にため過ぎでしょう」

と、「コロナ禍」でくら

しが大変、健康不安に苦

しむ市民に還元すべき

と議会は超党派で市長

に要求。国保税引き下げ

が実現しました。 

加増みつ子   遠山ちえ子 

関戸  勇   小池えつ子 

国保税引き下げの財源となる基金に

は、現在、後期高齢者医療に移った元国

保加入者の収めた税が含まれます。 

１０月からの後期高齢医療２倍化と

合わせて取手市には、後期高齢者の負

担軽減への対応が求められます。 

日本共産党は、国保税のさらなる引

き下げ、後期高齢者医療費２倍化の中

止・負担軽減を市・県・国に求めます。 

「
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
」
に
ご
協
力
下
さ
い 

アンケート用

紙は、取手市内全

世帯を対象に返

信用封筒ととも

に８月に全戸に

配布します。 

郵便での返信

もしくは、ネット

でも受け付けま

す。ご協力をよろ

しくお願いしま

す。 

議会改革への意欲を語る

佐野太一さん 

日本共産党取手市委員会

ジェンダー平等対策室長 

議員定数６２人の一般質問

は年４２人迄とし、一議会の一

般質問は１０人程度に人数制

限。年間通じ一度も質問できな

い議員がいます。 

県政問題で政策提案を行い

直接知事と論戦する最も大事

な質問権を侵す県議会は、「議

会改革ナンバーワン」は返上す

べきでしょう。佐野太一さんの

議席獲得で共産党を大きくし、

議員の発言権を最大限に保障

するまともな県議会改革を進

めましょう。 

日本共産党が３議席になれ

ば議会運営委員会の正式メン

バーになります。 

７月１７日付いばらき県議

会だよりは、早稲田大学マニュ

フェスト研究所実施の「議会改

革度調査２０２１」で、茨城県

議会が４７都道府県議会中初

の第１位と紹介しています。 

改革の主な取り組みに、資料

のペーパレス化やオンライン

委員会の試行・休日議会の開催

などをあげています。 

茨城県議会議員には月額８

５万円の報酬と、夏・冬年２回

のボーナス（期末手当）が支給

されています。他に、議員には、

月一人３０万円の政務活動費

も支給されていますが、使用状

況は限定的公開。議会に出席す

る毎に費用弁償（交通費）も支

給されています。 

７月下旬､市の加入世帯へ

の国保税納付書の発送で、国

保税引き下げ額が明らかにな

りました。全世帯共通の世帯

割り廃止の他、18歳以下の均

等割り減免など家族構成や収

入などにより、値下げ額に違

いがあります。 

日本共産党の佐野太一

さんは、県民の声が届く、

県民と向き合う、県民を

支える県政へ、県議会が

県民の声を代弁し、県民

要求の実現、暮らし最優

先の県政めざし、議会改

革の実現に努めます。 

茨城県庁舎 
県議会棟 



明るい取手                                         2022年7月31日号 

安倍元首相は、旧統一協会系のメディアに
たびたび登場していました。 

 

日本共産党の小池晃書記局

長は 19 日の記者会見で、旧

統一協会の問題について、「日

本共産党は以前からこのカル

ト集団の問題を国会でも取り

上げ、地域でも学園でも問題

点を追及してきた」と強調。 

高額献金などの被害者救済に

全力をあげ、関係者の国会招

致も含め、自民党などとの癒

着の実態を徹底的に追及して

いくと表明しました。 

共産党国会議員団は 21

日、反社会的活動・政界工作

糾明へ「旧統一協会問題追究

チーム」を立ち上げました 

参院選の遊説中に銃で撃たれて急逝した安倍晋

三元首相を追悼するため、岸田内閣は 22日、９月

２７日に「国葬」を行う閣議決定をしました。 

銃撃事件を発端として参院選後、旧統一協会の反

社会的団体の実態と、安倍元首相をはじめ自民党な

ど政治家との深い関係が改めて明らかになってい

ます。 

多くの団体や国民が安倍元首相の「国葬」に反対

を表明している中での強行決定です。 

共産党の志位和夫委員長は

１５日、岸田首相の故安倍元

首相の「国葬」実施表明につ

いて、「国民の中で評価が大き

く分かれている安倍氏の政治

的立場や政治姿勢を国家とし

て全面的に公認し、賛美・礼

賛することになる」と反対の

談話を発表しました。 

談話では、「政治的立場を異

にしていても、亡くなった方

に礼儀を尽くすのが党の立

場」としつつ、「国葬は国民に

弔意を強制することにつなが

る」と懸念を示し、「弔意は内

心の自由にかかわる問題で、

国家が弔意を求め強制するこ

とはあってはならない」と指

摘しています。 

建設残土の埋め立てが市内

数カ所で問題となっていま

す。 

昨年 7月、大惨事となった

熱海市の土石流災害も危険な

場所に建設残土が埋められた

ことによるものです。 

市内の米ノ井地域には土砂

崩れの恐れがある大量の建設

残土の山があり共産党は市の

責任による撤去を求めていま

す。 

米の井の土砂崩れが心配な残土の山 磁石が付く石 

牛久沼に近い新川地区で２

５万㎡を埋め立てる事業を茨

城県が許可を取り消していま

す。しかし取手市は予定地中

央の小川を埋め道路を作る事

業を許可しています。 

業者はダンプカーで再生砕

石*を敷き道路を作る事業を

進めています。しかし、再生

砕石にまじって、磁気がつく

石や、ガラス状の塊などを埋

めています。 

県が許可を取り消した埋め

立て、そのための道路は市が

許可するという行政の対応が

疑われます。 

*コンクリートを崩し石にたもの 

共産党関戸勇市議は、6 月

議会で建設残土の埋め立て問

題を質しました。 

下高井の埋め立てでは、隣

接した場所を埋め立てた同じ

業者があらたに申請、合わせ

ると５千㎡を超え県の認可が

必要です。 

市は「隣接地の埋め立て完

了から1年が経過していれば

認める」としています。 

「細切れ埋立て」を許可す

る取手市の判断は根拠があい

まいで問題です。 

旧統一協会問題追究チームの第１回会合で 
挨拶する小池書記局長７月２１日 国会内 

創立１００周年を祝うつどい 

      ８月 27 日（土）午後２時から  

       福祉会館３階講座室 

お話し・ご挨拶  

いわぶち友参議員 

       佐野太一（県議選予定候補） 

       党市議会議員団 

  どなたも参加は無料。お気軽にお出かけ下さい。 

     「新型コロナ」感染防止にご協力下さい。 


